

## résidences immobilier

Située dans un domaine fermé et sécurisé à quelques minutes à pieds de Place des Lices, maison à rénover avec vue sur le clocher de Saint-Tropez sur un terrain de 1100 m². Possibilité d'agrandissement. Projet pour construire une maison de 375 m² sur deux niveaux : entrée, beau séjour avec cuisine ouverte, salle à manger, 5 chambres en suite avec dressing, bureau, salle de cinéma, cave à vins. Villa avec plusieurs terrasses et une piscine. Honoraires à la charge du vendeur

Situated in a gated, secure estate just a few minutes' walk from Place des Lices, house to renovate with sea views and views of the Saint-Tropez bell tower on 1100 m² of land. Project to build a 375 m² house on two levels: entrance hall, beautiful living room with open-plan kitchen, dining room, 5 en suite bedrooms with dressing rooms, study, cinema room, wine cellar. Villa with several terraces and swimming pool. Translated with (free version) Agency fees payable by vendor

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







